
Consiglio Comunale INT 163 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

TEMPISTICHE PER NUOVO BANDO IMPIANTO MERCADANTE TORINO
DOPO ANNULLAMENTO CONCESSIONE PRECEDENTE

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

L'impianto sportivo Mercadante,  situato in  Barriera  Milano a  Torino,  è  un importante  punto di
riferimento  per  la  pratica  sportiva  dilettantistica  del  quartiere  e  della  città;
La  concessione  per  la  gestione  dell'impianto  era  stata  assegnata  all'ASD  Calfas  nel  2012;
A seguito  di  alcune  inadempienze  da  parte  della  società,  il  Comune  di  Torino  ha  avviato  il
procedimento di revoca della concessione, conclusosi con la revoca definitiva il 1° marzo 2024;
L'annullamento della concessione ha creato incertezza sul futuro dell'impianto e sulla possibilità per
le  numerose  realtà  sportive  che  lo  utilizzavano  di  continuare  le  loro  attività;
La Circoscrizione 6 ha espresso l'intenzione di indire un nuovo bando per la gestione dell'impianto,
con l'obiettivo di garantirne la continuità e la fruibilità da parte della cittadinanza.

INTERPELLA
il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

Quali siano le tempistiche previste per l'indizione del nuovo bando per la gestione dell'impianto
Mercadante;

Torino, 18/03/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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